



Soupçonné de malversations dans des achats d'équipements militaires, Edgard Alain Mebe Ngo'o, l'ancien ministre en charge de la Défense, a passé trois nuits de garde-à-vue dans une cellule du tribunal criminel spécial (TCS) avant d'être finalement inculpé.

En effet, tous les réseaux actionnés par l'ancien tout puissant Mindef pour tenter de se sauver ont été vains. Le procureur général du tribunal criminel spécial a ordonné tard dans la nuit le placement en détention provisoire à la prison centrale de Kondengui Yaoundé, d'Edgard Alain Mebe Ngo'o, et les autres personnes poursuivies dans la même affaire. Il s'agit de Maxime Mbangue, Victor Mboutou et Victor Menye.

C'est pratiquement l'épilogue d'un feuilleton judiciaire riche en suspense qui a commencé il y a de cela quelques semaines, avec notamment les perquisitions faites au domicile de l'ex baron du régime Biya, de Zoétélé, à Yaoundé et de Nkolfontong, son village natal, dans la région du Sud Cameroun.

Ancien préfet du département de la Mefou et Afamba, puis du Mfoundi, délégué général à la Sûreté nationale, directeur du Cabinet civile de la présidence de la République, ministre de la Défense et ministre des Transports, Edgard Alain Abraham Mebe Ngo'o, rappelons-le, a été l'un des hommes les plus puissants de la République

